

いいトコPhoto



背筋をピン!とね...

▲お行儀良く
正座をしてテレビ鑑賞する孫。
見習わなければ…
●なぼ (中富南)

▶新年のご挨拶
ママ手作りの袴姿で初詣へ!
●すみん (東新井町)



パパに抱っこされて
この笑顔

ふわふわなつぼみ
触ってみたい♪



▲コブシのつぼみ
春に白やピンクの花が咲くのが待ち遠しい♪
●デビッド・ベッカワ (本郷)

みんなの ひろば

投稿大募集!

写真・絵手紙・切り絵・川柳・エッセイなど、皆さんの作品やお便りを募集しています。

●応募方法

欄外の留意事項をご覧の上①住所②氏名③年齢④ペンネーム⑤タイトル⑥ひとこと⑦広報紙の感想を記入し、メール・郵送(写真は10MB以内/エッセイは300字程度)



▶✉hiroba@city.tokorozawa.lg.jp
▶☎359-8501広報課みんなのひろば

いいトコ作品集



◀花かんざし
伝統の手工芸に挑戦!
お正月、卒業式、成人式、
七五三に"花"を添えて♪
●山田弘代 (小手指南)

▶まるで氷の花!
寒さが厳しい朝、枯れた茎の中
の水分が凍っているのを発見!
●三上和則 (南住吉)



雪のシーズン

ひさみち (山口)

いつからだろう。雪にワクワクしなくなったのは。悩み事なんてなかった子どもの頃は、雪が降れば大はしゃぎで雪だるまを作り、雪合戦をしていたのに。耳も鼻も手も真っ赤になってもまだ遊んでいたのに。
今では、天気予報の雪マークにさえ憂鬱になる。いざ雪が降ると、使えない車、動かない電車、滑って転ぶ私。ヒーヒー言いながら帰ってくると、今度は家の前を雪かき。カーポートの雪下ろしもしして、腰まで痛めてしまう始末。

誰でもエッセイ

テーマ「冬の定番」



それでも、雪かきで冷え切った体が、お風呂でだんだん、だんだんと暖まってく快感、何物にも代えがたいところもあつたりして。むしろ、それを楽しみに家から遠く離れた道路まで雪かきしてしまう自分。あれ、意外に元気じゃないか。

ああ、ついに今シーズンも天気予報に雪マークが出てきたか…。

次のテーマ ● 3月号「ひな祭り」
締め切り ● 2月10日(日)

3月といえはひな祭り!
街中がひな祭り一色になる
野老澤雑物語も楽しみ♪(4面参照)
つい食べ過ぎてしまうひなあられ、
飾る順番に迷ったひな人形など、
思い出いっぱいのエッセイを送ってね♡

